

Les pesticides, ces faux amis



Les promoteurs des pesticides prétendent œuvrer « pour la protection des plantes ». Pourtant, les pesticides envahissent nos assiettes, ruinent notre santé, font parfois de nos sols des déchets toxiques, déciment toujours nos abeilles... Bien que citoyens, nous sommes concernés, d'abord à travers notre alimentation issue de l'agriculture intensive, mais aussi à travers la façon dont nous traitons nos jardins et espaces verts.

JOINVILLE-ÉCOLOGIE vous invite, jeudi 26 mars, à une réunion pour en débattre, après la projection de documentaires sur la question, dont le fameux « PESTICIDES, NON MERCI ! », qui montre comment des hommes et des femmes : écologistes, scientifiques, politiques, médecins, agriculteurs... s'unissent pour dénoncer les méfaits des pesticides et pour promouvoir des méthodes alternatives respectueuses de l'Homme et de son environnement.

L'intervenant principal sera Laurent LEGUYADER, administrateur du Mouvement pour le Droit et le Respect des Générations Futures (MDRGF) et de l'Action Citoyenne pour une Alternative aux Pesticides (ACAP).

**RDV jeudi 26 mars à 20 H en Salle des Mariages
(2^{ème} étage de la Mairie, rue de Paris)**

Site : www.joinville-ecologie.org

Répondeur & diffuseur d'infos : 01 48 83 77 70